



Wer dich gekannt, hat dich geliebt,
weil's solche Herzen wenig gibt.
Du warst so bescheiden, besorgt und gut,
nie hat deine Hand geruht.
Was du getan, für uns dahier,
o Mama, Gott vergelt es dir.
Wir wollen deine Wege geh'n,
bis wir uns einmal wiederseh'n.



Der Abschied von dir fällt uns schwer. Du warst der Kern unserer Familie
und als liebe Mama, Schwiegermama, Oma, Uroma,
Schwester, Schwägerin, Tante und Godn stets für uns da.
Wir nehmen Abschied von

Frau

Elisabeth Wimmer

„Betty“

Mitglied der Katholischen Frauenschaft

die am Donnerstag, den 22. August 2024,
im 90. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Unsere liebe Betty ist am Sonntag, den 25. August
in der Michaelskapelle Stuhlfelden aufgebahrt.
Wir beten für sie von 16.00 bis 19.00 Uhr.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Montag, den 26. August um 13.30 Uhr
in der Pfarrkirche Stuhlfelden.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst und geleiten unsere liebe Mama
auf dem Ortsfriedhof zu ihrer letzten Ruhestätte.

Dein Leben war gelebte Liebe

Deine Tochter Lisbeth mit Lois, Bernadette und Alexandra
Dein Sohn Reinhard mit Conny
Deine Brüder Jakob und Hans mit Familien
und im Namen aller übrigen Verwandten